

Laurence vient de terminer un rapport détaillé (350 pages au total) sur les micro-crédits octroyés par Iles de Paix au Burkina et au Bénin à des femmes particulièrement pauvres, sur le mode des crédits « Grameen Bank » du professeur Yunus.

Elle a travaillé sur ce sujet depuis début 2009 et au travers de la centaine de femmes interviewées et des autres personnes rencontrées, cela lui a permis d'en apprendre beaucoup sur les conditions de vie des femmes rurales du Burkina, sur la situation de la femme en général, sur l'impact et les limites du micro-crédit comme outil d'amélioration des conditions de vie, sur les modes de communication ici, etc.

Au total, un gros travail de recherche passionnant et une plongée dans un monde si différent de nos réalités...

*Pour accéder directement à la table des matières de l'étude, cliquez [ici](#).*

*Pour obtenir une copie de la partie transversale de l'étude, adressez simplement un email à [laurence@dechevre.be](mailto:laurence@dechevre.be).*

{gallery}lau-marc/201003/microcredit{/gallery}